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effectifs de personnel
Question écrite n° 88804

Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre de la décentralisation et de la fonction publique sur
le poids de la masse salariale publique dans le produit intérieur brut (PIB) dans notre pays. Avec 6 millions
d'agents au total, les dépenses de personnel atteignent 278 milliards d'euros en 2014, soit près du quart de la
dépense publique et 13 % de la richesse nationale. Ces taux sont plus importants que dans la plupart des autres
pays européens. La Cour des comptes vient de publier un rapport dans lequel elle propose de reprendre la
baisse du nombre de fonctionnaires d'État, baisse qui avait été bien engagée par le précédent gouvernement
avec le non-remplacement d'un départ à la retraite sur deux entre 2008 et 2012. Il vient lui demander si le
Gouvernement entend mettre en œuvre cette recommandation.
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